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上班因素，有時無法到校上課，而
印象最深刻的一次就是某堂課只有
我一個人上課，而老師也如常般的
給我滿滿三個小時的授課，敬業的
態度令人欽佩。此外，就課程上不
懂的也可盡量提問，老師幾乎都是
有問必答，課餘時所發現的問題也
可寫信或徵得老師同意後打電話洽
詢，師生關係緊密且和諧。

三、增廣人脈及見識：
來上課的學生幾乎都是所謂的社會
人士，分布在各行各業並不侷限在
資訊管理領域，課間以及課後的意
見交流不僅增廣了自己的見聞，聽
聽其他社會賢達不同的見解，因此
打開了自己的視野、活絡了僵化的
思維，最重要的是增加了更多元可
請益之對象，這些好處是來唸書前
完全沒有想過的，例如這學期認識
了遠雄房地產總監—劉炳忠大哥，
從其形之於外的談吐、做事的風格，
了解高階主管所具備的條件，未來
有不動產方面的問題可向其請益。

最後，淡江大學在私校排名、企
業喜愛程度都是名列前茅，並在
夕陽餘暉映照、北風冷冽吹拂中，
屹立不搖於美麗的淡水小城超過一
甲子，為本國造育無數英才。想在
職進修嗎?淡江大學是您不悔的選
擇！想了解資訊科技如何主宰未來
的世界，進而主宰自己的命運嗎?
淡江大學資管碩專班是您最明智的
選擇，心動不如馬上行動，趕快上
網報名吧。

近年來Bank3.0 大數據、Fintech、
人工智慧等成為日常中火紅的議題，
尤其人類在圍棋上以大比數輸給了
電腦後，讓身處金融業的我工作上
有被取代的危機，除了備感壓力外，
也對資訊科技可以達到這麼神奇的
境界感到好奇。

在好奇心的驅使下，剛好淡江大學
資管系碩士在職專班上課地點離捷
運東門站非常近，雖然過了報考時
間，但可先念學分班隨班附讀，除
學分費外沒有其他的費用，學分費
算是平易近人，此外只要有學士學
位就符合就讀資格，想要進修完全
沒有阻礙。

讀了學分班一年，加上正式入學半
年，這一年半的求學，淡江資管碩
專班真的讓我收穫滿滿，茲將緣由
分三個面向分享給大家：

一、教學題材新穎、課程豐富：
金融大數據分析、交談式機器人、
AI人工智慧運作的原理，深度學習
程式撰寫與實作，領導與統御、企
業倫理、網路管理實務、資料庫管
理專題…等，課程內容既跟得上流
行、教學多樣化，老師共同的特色
就是教學深入淺出，讓零基礎的學
生也都能了解其中三昧，學的多但
又沒有壓力為每個老師最重要的本
事。

二、老師教學認真，樂於解惑：
每堂課老師幾乎都會提早來，沒有
遲到早退，教學準備充分，把課上
好上滿是淡江資管所每個老師的基
本原則。因為碩專班的學生常因為

淡江資管碩專班
—不悔的選擇


